

Refuerzan salud mental en atención primaria de Coihueco y Bulnes



Autoridades locales y de salud presentaron el Programa Piloto de Rediseño de la Estrategia de Atención en Salud Mental en APS, que se implementará en las comunas de Coihueco y Bulnes, pertenecientes a la Microrred de Punilla y Diguillín respectivamente.

La iniciativa impulsada por el Ministerio de Salud contempla a nuevos profesionales que permitan organizar el proceso de atención de las personas con problemas y/o trastornos de salud mental, desde la detección temprana hasta la entrega de tratamiento a lo largo del curso de vida.

El director (s) del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Álex Paredes Poblete, destacó las novedades que trae consigo esta estrategia, indicando que “esta implica la contratación de Recurso Humano adicional al que ya dispone el Programa de Salud Mental permitiendo dar mayor cobertura a la población bajo control y a quienes se vayan incorporando en el futuro”.

“Actualmente, en Coihueco la población bajo control, hasta el mes de junio 2024, es de 1.055 personas, mientras que en Bulnes contamos con 487 usuarios y usuarias”, agregó el directivo.